

Journées Mobilité Durable **Eric Piolle remet le Trophée de l'accessibilité à HandiVoyage**



Eric Piolle et Lucas Gebhardt

A l'occasion des Journées Mobilité Durable, Eric Piolle, Maire de Grenoble, a remis le Trophée de l'accessibilité à HandiVoyage.

La start-up, fondée par Lucas Gebhardt, est la première plateforme collaborative de location de logements accessibles à tous les types de handicap. Le site internet propose aussi la livraison gratuite de matériel médical et organise la venue d'aides médicales pendant le séjour.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare :
« Je suis très heureux d'avoir remis ce Trophée à HandiVoyage. Je félicite le jeune Lucas Gebhardt pour cette excellente initiative, qui facilite grandement les vacances des personnes en situation de handicap ! A la maison, au travail, en vacances : le combat pour l'accessibilité fait son chemin ».

Comptant sur vous pour relayer l'information

Cordialement

Service presse – 04 76 76 39 21